

La suerte del oportunista. Que te toque la lotería sin jugar

Agrupación local PSOE-A

Martes 3 de marzo de 2015 - 00:50



Este es el oportunismo que ha tenido el grupo de gobierno municipal del PP del Ayuntamiento de Priego y el equipo de gobierno de la Diputación de Córdoba, ambos encabezados por M^a Luisa Ceballos.

En lo referente a Priego de Córdoba es y ha sido evidente. La señora alcaldesa y su equipo han copado las páginas de todas las publicaciones locales, provinciales e inundado las redes sociales de fotografías de inauguraciones y finalizaciones de proyectos que se iniciaron en anteriores legislaturas por

parte del partido socialista y que encima, en mucho de los casos se habían opuesto o mostrado total indiferencia.

Era y es tan grande su afán de protagonismo mediático que incluso modifican proyectos en marcha, empeorándolos y empobreciéndolos para que les de tiempo ha hacerse la foto.

Sírvanse tomar nota los lectores de algunos ejemplos: la variante del Cañuelo, la ITV, el Recreo de Castilla, el nuevo edificio de asuntos sociales, la remodelación del centro médico, el helipuerto en las Canteras, el nuevo mercado de abastos, incluso el nuevo PGOU. Todos y cada uno de ellos fueron proyectos ideados, creados e iniciados por los anteriores equipos de gobierno municipal socialista.

Que les queda ya por inaugurar? Nada.

Cuáles son sus proyectos para un futuro? Ninguno

En que han invertido el tiempo durante estos cuatro años? No lo saben

Qué proyectos le espera al próximo y nuevo gobierno municipal?

Les aconsejo que no se rompan la cabeza imaginando. La respuesta es ninguno.

Cero. Nada.

Les dirá el equipo de gobierno del PP que han pasado estos cuatro años (disminuyendo el déficit y mejorando el plazo de los pagos a proveedores) y lo pongo entre paréntesis porque lo que se suele poner entre paréntesis es que no está muy claro ya que la deuda del ayuntamiento no solo no ha disminuido, sino que, al contrario se ha visto aumentada.

Lo mismo ha ocurrido en la Diputación de Córdoba, presidida también por M^a Luisa Ceballos y su equipo del PP. Nada más entrar en el cargo y sin estar presupuestado y a pesar de quejarse de la falta de liquidez dieron 120000 € para la copa Davis. Recientemente han preparado 300000 € para la orquesta de Córdoba.

No habrá proyectos sociales e infraestructuras en la provincia que necesiten más ese apoyo económico? A qué viene ese afán de contribuir al arreglo de todos lo camarines de todas las iglesias de los pueblos donde hay diputados del PP ¿Puente Genil, Castro, Montilla, Baena...? No sería más necesario invertir en la mejora de carreteras que hagan más viable la comunicación entre aldeas y pueblos de la provincia? No sería mejor invertir en el bienestar social de los ciudadanos más necesitados?

La presidenta de la Diputación Provincial de Córdoba, a pesar de ser alcaldesa de nuestra ciudad no ha creado proyectos ni para Priego, ni para la provincia de Córdoba, solo ha sabido vivir de lo ya previsto por el anterior gobierno del partido socialista.

Está claro cuál es la estrategia del PP, el PParasitarismo, el vivir de las ideas y esfuerzos de los demás.